

РЕФЕРАТ МАГИСТЕРСКОЙ ДИССЕРТАЦИИ

Структура магистерской диссертации: работа объёмом в 144 страницы, состоит из введения, трёх глав, выводов по главам, заключения, библиографического списка (104 источника), 10 приложений. Работа иллюстрирована 5 таблицами, 18 рисунками, из которых 10 гистограмм и 1 диаграмма.

Цель исследования: создание психологической модели изучения и оценки личностной готовности кандидатов, поступающих на военную службу по контракту.

Объект исследования: личностная готовность кандидатов, поступающих на военную службу по контракту.

Предмет исследования: психологическая модель изучения и оценки личностной готовности кандидатов, поступающих на военную службу по контракту.

Гипотеза исследования: предположение о том, что разработанная психологическая модель изучения и оценки личностной готовности позволит наиболее эффективно определять целесообразность приема кандидатов на военную службу по контракту.

Методы исследования: теоретический – анализ литературы по проблеме исследования; эмпирические – беседа, анкетирование, наблюдение; психодиагностический метод – тестирование; архивный метод – изучение характеризующих личность документов.

Выборку составили три группы граждан: первая – граждане, ранее проходившие только военную службу по призыву (43 человека); вторая – граждане, ранее проходившие военную службу по контракту (36 человек); третья – граждане, ранее не проходившие военную службу (28 человек). Всего изучено 107 кандидатов.

Результаты исследования:

Проведённое нами исследование позволило разработать психологическую модель изучения и оценки личностной готовности кандидатов, поступающих на военную службу по контракту.

В итоге, проанализировав результаты обследования испытуемых и сопоставив эти результаты с заключениями штатных специалистов, мы доказали, что параметры, входящие в структуру разработанной нами модели, позволяют объективно изучить кандидатов и сделать оценку их готовности к военной службе.

Таким образом, поставленные в работе задачи решены, цель исследования достигнута, гипотеза нашла подтверждение.

Теоретическая значимость исследования состоит в конкретизации существующих научных подходов по проблеме изучения и оценки личностной готовности кандидатов, поступающих на военную службу по контракту, а также в обосновании психологической модели по изучаемой тематике.

Практическая значимость исследования определяется получением по результатам исследования таких данных, которые могут быть использованы психологами-специалистами не только в качестве основных средств, но и в качестве дополнений к имеющимся методикам изучения и оценки личностной готовности кандидатов, поступающих на военную службу по контракту.

Полученная психологическая модель изучения и оценки личностной готовности кандидатов, поступающих на военную службу по контракту, может применяться в Министерстве обороны, Войсках национальной гвардии, Министерстве внутренних дел, Министерстве по делам гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бедствий, Федеральной службе безопасности, Федеральной службе охраны, Федеральной службе исполнения наказаний, Федеральной службе судебных приставов, а также вневедомственной охране.

Апробация результатов исследования. Результаты исследования представлены:

в сборнике IV Всероссийской научно-практической конференции студентов, магистрантов и аспирантов «Психология особых состояний: от теории к практике» в рамках XXII Международного научно-практического форума студентов, аспирантов и молодых ученых «Молодежь и наука XXI века»: Рогозин А.Н. Качественный процесс комплектования войск – залог обороноспособности! // Психология особых состояний: от теории к практике: сборник материалов IV Всероссийской научно-практической конференции студентов, магистрантов и аспирантов. – Красноярск: Краснояр. гос. пед. ун-т им. В.П. Астафьева, 15 апреля 2021. – Стр. 91-93.

ABSTRACT

The structure of the master's thesis: a work of 144 pages, consists of an introduction, three chapters, conclusions by chapter, conclusion, bibliography (104 book sources), 10 applications. The work is illustrated with 5 tables, 18 figures, of which 10 histograms and 1 diagram.

Purpose of the research: creation of a psychological model for studying and assessing the personality readiness of candidates entering military service under a contract.

Object of research: personality readiness of candidates entering military service under the contract.

Subject of research: psychological model for studying and assessing the personality readiness of candidates entering military service under a contract.

Research hypothesis: the assumption that the developed psychological model for studying and assessing personality readiness will make it possible to most effectively determine the feasibility of admitting candidates for military service under a contract.

Research methods: theoretical method – analysis of literature on the research problem; empirical methods – conversation, questioning, observation; psychodiagnostic method – testing; archival method – the study of personality characteristics by documents.

The sample consisted of three groups of citizens: 1st – citizens who previously completed only military service by conscription (43 people), 2nd – citizens who previously served under contract (36 people), 3rd – citizens who have not previously completed military service (28 people). We studied 107 candidates in total.

Research results:

Our research allowed us to develop a psychological model for studying and assessing the personality readiness of candidates entering military service under a contract.

As a result, after analyzing the results of the examination of the subjects and comparing these results with the conclusions of the staff specialists, we proved that the parameters included in the structure of the model we have developed allow us to objectively study the candidates and assess their readiness for military service.

Thus, the tasks set in the work have been solved, the research goal has been achieved, and the hypothesis has been confirmed.

The theoretical significance of the research lies in the concretization of existing scientific approaches to the problem of studying and assessing the personality readiness of candidates entering military service under a contract, as well as in substantiating the psychological model on the subject under study.

The practical significance of the research is determined by obtaining, according to the results of the study, such data that can be used by specialist psychologists not only as fixed assets, but also as additions to existing methods for studying and assessing the personality readiness of candidates entering military service under a contract.

The resulting psychological model for studying and assessing the personality readiness of candidates entering military service under a contract can be applied in the DOD, the National Guard Troops, the special police units, the rescue squads, the security and in other structures.

Approbation of research results. The research results are presented:

in the collection of the IV All-Russian Scientific and Practical conferences of students, undergraduates and graduate students "Psychology of special states: from theory to practice" in the framework of the XXII International scientific and practical forum for students, graduate students and young scientists "Youth and science of the XXI century": Rogozin A.N. A high-quality process of recruiting troops is the key to defense capability! // Psychology of special states: from theory to practice: a collection of materials of the IV All-Russian scientific-practical conference of students, undergraduates and graduate students. – Krasnoyarsk: Krasnoyarsk. stateped. un-t them. V.P. Astafieva, April 15, 2021 (pp. 91-93).